



Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

DESTINATAIRES : Directeurs généraux de division scolaire
Directeurs d'autorité scolaire des Premières Nations
Manitoba School for the Deaf
Directeurs d'école indépendante subventionnée
Administrateurs des services aux élèves

Bonjour,

Nous avons le plaisir de proclamer les journées du 12 au 28 septembre 2025, les Journées de la paix au Manitoba. Cette proclamation vise à sensibiliser davantage le public à l'importance de la paix et à renforcer la compréhension des élèves sur la façon dont la bienveillance, la non-violence et l'action de compassion contribuent à une société saine, diversifiée et démocratique.

Cette année, la Marche annuelle pour la paix des écoles élémentaires du Rotary est prévue le 12 septembre 2025, à 9 h 30 sur la scène CN à La Fourche à Winnipeg. Chaque année, la Marche pour la paix rassemble plus de 500 élèves des écoles élémentaires pour promouvoir la paix et la démocratie.

Nous espérons que la participation à la Marche pour la paix et la célébration des Journées de la paix au Manitoba encourageront les enseignants, les élèves, les parents et gardiens, et les membres de la collectivité à participer à des activités qui favorisent la paix et l'action de compassion tout au long de l'année.

Veillez communiquer la teneur de la présente lettre à vos communautés scolaires.

Veillez agréer l'expression de mes meilleurs sentiments.

La ministre de l'Éducation et de
l'Apprentissage de la petite enfance,

Original signé par

Tracy Schmidt

p. j.

c. c. : Présidents de commission scolaire, divisions scolaires
Directeurs d'école publique
Section des études indépendantes et d'éducation internationale